

# Autofreier Laurentiusplatz

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner des Luisenviertels,  
liebe Gewerbetreibende,  
liebe Gastronominnen und Gastronomen,

der **Laurentiusplatz wird „autofrei“** – das haben Sie vielleicht schon aus den Medien mitbekommen. Mit diesem Schreiben möchten wir Sie über die vorläufige Einführung einer Fußgängerzone auf dem Abschnitt der Friedrich-Ebert-Straße zwischen Auer Schulstraße und Laurentiusstraße informieren.

Am 25.08.21 hat die Bezirksvertretung Elberfeld beschlossen, dass dieser Straßenabschnitt direkt vor dem Laurentiusplatz für den Zeitraum von 12 Monaten zur Fußgängerzone wird. Das bedeutet, dort dürfen voraussichtlich **ab dem 2. Oktober 2021** keine Autos mehr fahren. Ausgenommen sind Fahrten zu den innerhalb dieses Bereiches liegenden privaten Stellplätzen und der Lieferverkehr montags bis freitags von 6 bis 11 Uhr und samstags von 6 bis 10 Uhr. Für den Fahrradverkehr bleibt der Straßenabschnitt weiterhin befahrbar, allerdings nur mit Schrittgeschwindigkeit. Mit der Einführung der Fußgängerzone soll die Aufenthaltsqualität am Laurentiusplatz und im gesamten Luisenviertel gesteigert werden. Nach dem Ablauf der 12 Monate entscheidet die Bezirksvertretung, ob der Abschnitt nun dauerhaft eine Fußgängerzone bleiben soll.

In den kommenden Monaten soll erhoben werden, welche Effekte die Umwandlung der Straße für das Luisenviertel hat. Ihre Meinung ist uns dabei besonders wichtig. Das Vorhaben wird daher mit einer **Bürgerbeteiligung** begleitet. Es werden Befragungen und Veranstaltungen durchgeführt, bei denen Sie Anregungen, Wünsche und Kritik äußern können. Vor dem Ablauf des Pilotzeitraums werden alle Ergebnisse der Bürgerbeteiligung zusammengetragen und gemeinsam mit Bürgerinnen und Bürgern, der Bezirksvertretung Elberfeld und der Verwaltung diskutiert. Genauer **Informationen** zum Ablauf der Bürgerbeteiligung finden Sie unter: [www.wuppertal.de/laurentiusplatz](http://www.wuppertal.de/laurentiusplatz). Dort finden Sie auch die Namen der Ansprechpartnerinnen und eine E-Mail-Adresse aufgeführt, an die Sie sich jederzeit wenden können.

Wir freuen uns auf diesen gemeinsamen Prozess!

Mit besten Grüßen

*Uwe Schneidewind*

Uwe Schneidewind  
Oberbürgermeister Stadt Wuppertal

*Thomas Kring*

Thomas Kring  
Bezirksbürgermeister Elberfeld